

## Vers la mise en place d'un forum national des enfants au Burundi

PANA, 26 juin 2013 Bujumbura, Burundi - Le processus démocratique de mise en place du Forum national des enfants, démarré lundi dernier, doit se terminer vendredi prochain, par l'élection, au niveau de chacune des 17 provinces du pays, de deux enfants de 10 à 16 ans, soit 34 en tout, appelés à former cette structure de plaidoyer en faveur de l'une des catégories les plus vulnérables du pays, a indiqué mercredi à la PANA, l'assistante en communication au bureau local de l'UNICEF, Mme Félicité Hatungimana.

Le processus de mise en place de cette instance avait démarré lundi sur les collines (en milieu rural), dans les quartiers (en milieu urbain) et au niveau des établissements internat (en milieu scolaire). L'initiative bénéficie de l'appui financier technique de l'UNICEF et vient concrétiser un décret présidentiel du 5 juin 2012 qui précise que la nouvelle structure a pour, entre autres missions, de 'donner aux enfants une éducation civique dans la pratique de la démocratie directe et participative, leur apprendre à débattre sur des questions sensibles dans la société et sans recours à la violence, accroître chez eux le sentiment de fraternité universelle indépendamment des ethnies, des races, des religions ou du statut social'. Le forum est également appelé à s'intéresser, plus particulièrement, aux problèmes des enfants au Burundi, à en juger aux statistiques de l'agence spécialisée des Nations unies qui estime à près de 900.000 enfants du pays qui vivent une situation de vulnérabilité et d'indigence extrême suite aux affres de la guerre civile et de la pandémie du VIH/SIDA. Les deux fléaux ont produit des centaines de milliers d'orphelins, de chefs de ménages orphelins et d'enfants de la rue dont l'absence de prise en charge correcte crée une autre insécurité pour le pays. L'encadrement 'politique' des enfants vulnérables restait jusqu'ici lacunaire, étant donné que les grandes villes du pays grouillent encore d'enfants de la rue qui vivent extrêmement dangereux comme le vol à la tire et la consommation de stupéfiants.